



伝統と創造が息づくまち、品川。

現代においても江戸時代の宿場町の面影を残す北品川エリアと、倉庫街から生まれ変わり、新たな文化やライフスタイルを発信し続ける天王洲エリア。品川には、伝統と創造が調和する風景があります。今回は、北品川エリア、天王洲エリアでそれぞれ開催されたまつりの様子をお届けします。

第32回しながわ宿場まつり



◀「しながわ宿場まつり」は、9月27日(土)～28日(日)の2日間開催されました！

▶27日(土)の目玉は「おいらん道中」。今年は5名のおいらん様が旧東海道を練り歩きました。



◀こちらは「しながわ宿場ナイト」。江戸風俗衣装を着た人たちが街中に出没しました。



▲通りの出店も大人気！



▲キッチンカーエリア
@聖蹟公園

▲刀パフォーマンス！
さながら武士のようでした！



しながわ水辺の観光フェスタ 2025

▶今回は、10月17日(金)～19日(日)に開催された「天王洲キャナルフェス」に潜入しました！



コンセプトは「沖縄の文化とアートのまち天王洲の融合」。沖縄出身アーティストによる船上ライブや、沖縄の伝統文化を体験できるブースが多数展開されました！



▲マーケットやワークショップ@アイルしながわ



▲クリエイティブカンパニーamanalによる体験型アート。思わず没入してしまいました…



▲会場内各地の巨大スクリーンでは映画が上映されました！

10月19日(日)に品川学園にて、品川第一地区の総合防災訓練が行われました。総合防災訓練とは、「自分たちのまちは自分たちで守る」というような防災意識を地域で高めるために、各地区で行われる重要な訓練です。



品川第一地区 総合防災訓練

応急救護や消火訓練、地震体験車など様々な体験ができるブースが設けられ、今年は町会自治会の方々に加えて、多くの家族連れが来場しており、会場はにぎわっていました。



炊き出し訓練も実施されました。今年のメニューは、備蓄用のお米を使用した五目ごはんでした。



総合防災訓練の最後は一斉放水訓練。放水に成功するたび、会場からは拍手が聞こえてきました。